

Sekda Kabupaten Solok Pimpin Apel, Persiapkan Rangkaian Kegiatan HUT RI ke-79

JIS Sumbar - SOLOK.INFORMAN.ID

Aug 12, 2024 - 13:38



SOLOK – Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Sumatera Barat Medison, S.Sos, M.Si, memimpin apel di Halaman Sekretariat Daerah Arosuka pada Senin, 12 Agustus 2024. Apel pagi ini menjadi momen bagi Sekda Medison untuk mengapresiasi rangkaian kegiatan yang telah dilaksanakan dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan RI ke-79 di Kabupaten Solok. Medison menyampaikan rasa bangga atas kemeriahan berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan.

Medison juga menginformasikan bahwa pelaksanaan upacara peringatan detik-detik Proklamasi akan digelar di Alahan Panjang Resort, Kecamatan Lembah Gumanti, pada 17 Agustus mendatang. Upacara tersebut diwajibkan bagi seluruh ASN di lingkup Pemda Kabupaten Solok sebagai bagian dari peringatan resmi Hari Kemerdekaan RI. Tak hanya upacara, berbagai acara menarik seperti panjat pinang dan malam resepsi juga akan diadakan di kompleks Alahan Panjang Resort.

Selain upacara dan kegiatan hiburan, rangkaian peringatan HUT RI ke-79 ini juga mencakup penilaian terhadap kinerja Organisasi Perangkat Daerah (OPD), yang meliputi aspek pelayanan publik, pengelolaan keuangan, dan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintahan (SAKIP). Penilaian serupa juga akan dilakukan pada tingkat kecamatan dan nagari, dengan tujuan untuk memacu peningkatan pelayanan dan tata kelola di berbagai lini pemerintahan.

Sekda Medison menekankan pentingnya disiplin dan tanggung jawab dalam pelaksanaan tugas bagi seluruh ASN di lingkup Pemkab Solok. Ia juga menyinggung sejumlah agenda penting lainnya, seperti Sidang Paripurna DPRD pada 16 Agustus untuk mendengarkan Pidato Kenegaraan Presiden, renungan suci, dan pawai alegoris.

Di akhir arahnya, Medison menyampaikan pesan motivasi untuk seluruh ASN agar bekerja dengan semangat dan rasa syukur.

"Agar timbul motivasi kerja, lihatlah ke atas, dan untuk menumbuhkan rasa syukur, lihatlah ke bawah," pesannya.

Apel pagi tersebut juga dihadiri oleh Asisten I Syharial, Asisten II Edityawarman, Staf Ahli Bupati Syafrudin, serta sejumlah kepala OPD. Kehadiran para pejabat ini mencerminkan komitmen Pemerintah Kabupaten Solok untuk menyukseskan peringatan HUT RI ke-79 dengan semangat persatuan dan disiplin.